

«Montag im Foyer» bringt den Schösslekeller ins TaK



SCHAAN – Kultur, ihr Stellenwert und ihre Standorte – Das ist das Thema einer neuen Veranstaltungsreihe mit Jens Dittmar (Bild) am TaK. Zum Eröffnungstermin am Montag, den 10. November, begrüsst Jens Dittmar um 19 Uhr im TaK-Foyer Mathias Ospelt und Silvia Tiefenthaler vom Schösslekeller, der neuen Kleinkunsthöhne in Liechtenstein. Der Schriftsteller und Kabarettist Mathias Ospelt schreibt die Texte für das LiGa. Mit Ingo Ospelt und Mario Schädler stellte er vor wenigen Tagen dessen jüngstes Programm «HalleLiGa! Fürchtet euch nicht!» vor. Silvia Tiefenthaler, als Hauptberuf Lehrerin, leitet als Geschäftsführerin den Schösslekeller. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei. Der nächste TaK-Kultur-Treff findet am 1. Dezember «Montag im Foyer» statt. Die Gäste werden rechtzeitig bekannt gegeben.

**VOLKS
BLATT**

SAMSTAG, 8. NOVEMBER 2003